

Le festival Mexicain

est de retour du 11 au 19 juin 2022

et mettra tout particulièrement à l'honneur l'état de VERACRUZ (côte Est).





Depuis 2015 le festival ¡Qué Gusto! promeut la culture gastronomique mexicaine et le Mexique comme une véritable destination culinaire.

Il propose au public français une vision actuelle et moderne du Mexique d'aujourd'hui : inventif, convivial, surprenant et coloré.

Cette année encore, de nombreux chef(f.e)s y participeront, notamment :
Amandine Chaignot, Julia Sedefdjian, Beatriz Gonzalez, Alexis Braconnier,
Jean-Baptiste Ascione, Luis Robledo, Mercedes Ahumada, Ayumi Sugiyama,
et bien d'autres encore...

Après Alexis Braconnier, Julien Duboué, Éric Guérin, c'est Amandine Chaignot qui devient la marraine et ambassadrice de l'édition 2022 du festival.

Elle réalisera notamment :

- un dîner à 6 mains avec Erik
 Guerrero, chef Mexicain basé dans
 l'état de Veracruz et Luis Robledo installé à Mexico City
- un dîner à 4 mains avec Beatriz
 Gonzalez, cheffe Mexicaine
 propriétaire de 2 restaurants à Paris
 : Neva Cuisine et Coretta.



"Mes racines sont françaises, et je me laisse porter au gré de ce qui m'entoure, de ce qui me plaît."

Amandine Chaignot

INFORMATIONS PRATIQUES:

L'édition 2022 aura lieu à Paris du 11 au 19 juin.

Au programme:

- Dîners à 4 mains
- Conférences avec dégustations
 - Projections de films
 - Cours de cuisine

Et pleins d'autres surprises ..

La programmation complète sera disponible à partir du mois de mai sur festivalquegusto.com.